

¿Quiénes somos?

La Educación Especial es una familia de Educadores que enseña de manera enriquecida con el empleo de apoyos y recursos a niños, niñas, adolescentes y jóvenes con necesidades educativas especiales en cualquier contexto. Somos capaces de transformar con el acompañamiento de las familias, agente y agencias las posibilidades de cada uno de los educandos para lograr su inclusión social.

¿Qué hacemos?

Brindamos atención educativa a niños, niñas, adolescentes y jóvenes con necesidades educativas especiales en 13 instituciones educativas, de ellas 11 atienden estudiantes con discapacidad intelectual, 1 que atiende a estudiantes con trastorno de conducta, 1 hogar de niños sin amparo familiar que atiende a menores de 7 a 18 años. Contamos con 11 Centros de Diagnóstico y Orientación los que tienen como misión garantizar el proceso diagnóstico con enfoque preventivo y atienden un universo de 3446 niños con Necesidades Educativas Especiales.

¿Hacia dónde vamos?

El logro del máximo desarrollo integral posible de las personas con Necesidades Educativas Especiales asociadas o no a discapacidad en cualquier contexto que les permita enfrentar con diversos niveles de independencia su inclusión social en correspondencia con el fin y los objetivos de cada nivel educativo.